



# キックオフ

## 1年生 修了



早いものでみなさんが新北野中学校に入学してから1年が過ぎ、本日修了式を迎えました。先日、「1年生を振り返って」ということで、この1年間、自分自身で成長できたと思うことを書いてもらいました。



★成長できたことは勉強と授業の2つだと思います。勉強は中学になると格段に難しくなったので、今までの勉強量じゃ足りないと思い、勉強をする量が増え大変でしたが、これで少しでも成長できたと思いますが、2年になったらもっと勉強しないと、と思いました。

今まで僕は相手の気持ちを考えていませんでしたが、中学1年生になると、ふとこう思いました。「僕ってどう思われているのだろう?」と思い始めたのです。それで僕は相手がどう思いながらしゃべっているかを考えながら話したりするようになり、相手が気分の良い話し方も少しできるようになりました。それのおかげか少しだけ好かれるようになってうれしかったです。ですがまだ自分を操作しきれてないので変な事も言ってしまうので、次の年には自分を操作できるようになっていきたいです。

(1組 男子)

★ぼくはこの1年でさまざまなことを学びました！勉強・部活・外国のこと・その他たくさん・・・しかし！この1年で1番ダメだなあ～と思ったのがテストです。ぼくの中では必死に勉強したつもりが、全然点数につながってなかったんですね（汗）家族におこられたりもしました。でも、その失敗を次に生かせればいいなと思っています。もうすぐ2年生。後輩もできます。次に入ってくる1年生のすばらしいお手本になれるようがんばります。部活動でも、ぼくは陸上部ですが、タイムもどんどんあがってきてすごく楽しいことだなっと実感しています。小学校のときとは一目瞭然です！

クラスがえは悲しいですが、また新たなクラスができると思うとうれしい感じもします。はやく2年生になりたいです。この1年間ありがとうございました！

(2組 男子)

★小学校のときと比べてフレンドリーになって知らない子でも話せるようになって自分から話に行ったりするようになりました。またいろんな人と関りを持つことで、笑うことが増えて、クラスにも笑いがあふれています。コロナがあって分散登校で、クラスの子の全員の顔が知らない状態から今のようになじめているのは当たり前ではないことに気づかされました。今まで当たり前にできていたことができなくなってしまったことは悲しいけど、コロナがすこしおさまって、他のクラスの子の顔が見れるのが楽しみです。

(3組 女子)

★私は小学生のときから人に声をかけるのが苦手で困っている人を助けたり、良くない行動をしている人に「やめや！」など言うことができず、ずっと後悔していました。ですが「中学生になったら自分の意見をしっかり言えるような人になる！！」と決めていて、最初のときは注意したいけど嫌われたくないなあ・・・と思ってしまうことが多かったのですが、2学期ごろから自信が出てきてよくない行動をしている人に「それはアカンと思うで！やめときや！」と言えるようになりました。そして今は4組の中でも困っている人がいたら「大丈夫？」と声をかけたり、気持ちが高まって落ち着きのない人には「きりかえよ！」や「静かにして！」と注意もできるまで成長しました。これが1年間で成長することができた自分の結果です。

そして自分だけでなく、1年4組みんなで成長できたこともあります。初めは良くないことをたくさんし、臨時学年集会があったり、先生にたくさん注意されました。ですが4組みんな一緒に変われるよう、白田先生がよくおっしゃっていた「アカンときはアカン！と言えるクラス」。これを心がけて2学期・3学期・・・と4組で過ごしてきました。そして今は「いつも明るく、元気で、友達思いで、心の優しいクラス」にみんなで成長することができました。

最後に4組のみんなへ、この1年間楽しい思い出を作ってくれてありがとう。合唱コンクールは1度ももめることなく、歌う前には円陣を組んで「1位とるぞ～！」とみんなで笑顔で言ったことは一生忘れません。2年生ではみんなちがうクラスになるけど頑張ろうね！4組最高！！

(4組 女子)

★中学生になって、いざ知らない人と友達やクラスメイトとして関わっていくのは難しく、つい遠慮がちになってしまふようになったのですが、その中でも人への気づかいや、いろいろな人たちへの関わり方を考えられるようになりました。新しいクラスメイトと過ごしていく中で「この人はこういう人なんだ。」とかいろいろな発見があって楽しくなりました。今やっとクラスが1つになってきたのに、クラス替えがせまっているのは悲しいですが、また新しい仲間といいクラスにしていきたいです。また部活動や委員会活動を通して、人と協力することの大切

裏面あり

さやすばらしさを感じました。部活動では部員どうしで協力したり、委員会では一緒に授業をつくる体育委員の人に助けられたりもしました。合唱コンクールではクラス内で協力して、最高の作品をつくりあげることができました。ピアノの人たちの演奏する姿はとてもかっこよかったです。本番前のはげましの言葉や終わったときのクラスは、たくさんのですてきな言葉があふれていきました。この1年間の出来事を通して自分の中でも成長していると思います。 (4組 女子)

★この1年間で、あいさつをしっかりできるようになりました。最初の方は先生とか先にあいさつされたら小さい声で返していたけど、途中からは自分からあいさつをするようになりました。小学校のときはあいさつをされてもおじぎだけで済ましたりしていたけど、今思うとすごく失礼だと思います。今では朝など「おはようございます」と言って、あいさつをかわして1日がすがすがしく始まっていると思います。

もう1つは時間を見て行動することです。私のクラスでは3分前に席に座って、次の授業の準備をします。最初は、なんでこんなに早く座らなあかんのやろうと思っていて、誰かが「座って」と言ってから行動していたけど、今は自分から言えるようになりました。当たり前のことが当たり前のように毎日継続的にできるようにしたいです。 (5組 女子)

★この1年間で、自分自身で成長できたと思うところは3つあります。

1つは「善悪の判断」です。小学生の時は何も考えずに暴れたり、自分のやりたいがままに先生の言うことも聞かずにやっていたけど、中学生になって言われることもいっぱいあったけど、前よりはできるようになったと思います。

2つめは「人の目を見て話したり、聞いたりする」です。中学生になって初めの頃、人の目を見ないで話したり、聞いたりしていて、担任の先生に「どこを見て聞いてんねん」など言われることがあったけど、今は人の目を見て話したり、聞いたりするのが当たり前になりました。でも自分の気分が良くない時はあまりできないので、その時でもできるように頑張りたいです。

最後は「あいさつ」です。小学生の頃、あまりあいさつをするのが当たり前ではなかったので、中学校に入ってとても苦労しました。でも体育の授業の声出しの練習などをとても頑張ったので、人とすれちがったら「おはようございます」や「こんにちは」が言えるようになりました。これから継続して新入生の良い手本になるように当たり前のことが当たり前にできる2年生になりたいです。

この1年間はとても僕の心に残ったと思います。この気持ちを忘れずに日々の生活を取り組もうと思います。 (5組 男子)

★小学生の時、ある先生から「君は何事でも全力でやる所が良い所だ。」と言われま

した。しかし、その時は自分に自信がありませんでした。中学生になり東先生から体育委員をやるように言われました。その時は本当に自分でいいのかとても悩んでいました。緊張したがだんだんクラスに慣れてきて、そこから自信というものができました。まだ小さな自信ですが、それで体育がとても楽しくなり、みんなからの信頼というものができ、それが小学生の時とは違う自分です。過去の自分に、「今はリーダーシップもとれてみんなから信頼されているし、楽しいぞ～！」と言ってやりたいぐらい今の自分はとても成長したなど、自分で思います。

(5組 男子)

★自分は、小学校の時よりも提出物や忘れ物をしなくなったので、そこは成長できたかなと思いますが、まだ変わっていないところがあると思うので、そこを自分で変えられるようにしたいです。

1年生の時にいろいろなことをしておこられまくったので、2年生になつたらしうもないことで先生に迷惑をかけないように意識して過ごそうと思っています。また、いろいろな人とのトラブルとかがあったので、相手の気持ちを考えて人とのトラブルをなくしていくべきだと思います。3学期には必要のないものを持ってきてしまったので、これからは心のブレーキをかけようと思いました。

(6組 男子)



### 新年度の連絡

#### ・4月5日（月）入学式準備

クリーン活動実行委員会のメンバーは13：30に運動場に集合

#### ・4月8日（木）始業式

8：45 運動場で新クラス発表（正門より登校・女子白ネクタイ）

8：55 登校予鈴

※教科書を配布するので、正かばんで登校する

※11：00下校予定

### 保護者の皆様へ

1年間、ありがとうございました。新型コロナウイルス感染症の流行により入学式から2か月間の休校、中学校生活が6月からの開始となり、いろいろな制約の中での中学1年生でしたが、紹介した作文にもありますように、子どもたちはこの1年間で、体も心も成長してくれていると思います。3学期は懇談等はございませんが、何かお気づきのことや相談事などがありましたら、いつでもご連絡ください。来年度もよろしくお願ひいたします。